



虹の子だより

2021年8月1日 社会福祉法人 健翔会 虹の子保育園

〒841-0038 鳥栖市古野町194-2 Tel 0942-84-7716

ホームページ <http://www.kensyokai.or.jp> 発行責任者 緒方 克成

ようやく梅雨が明け、眩しい太陽の陽射しと共に暑い夏がやってきました。こどもたちは夏の自然にいっぱい触れ、汗をかきながら元気に園庭を動き回っています。

これからも暑い毎日が続きます。たくさん遊んで、いっぱい食べて、そしてしっかりと休息をとりながら、体の変化に気をつけつつ、暑い夏を元気に過ごしていきたいと思えます。

【七夕かざりの短冊から】書面の関係から3名紹介します。

- 給食を全部食べられますように (S)
- お友達と楽しく元気に保育園で過ごせますように (E)
- 家族みんなが健康に笑顔いっぱい幸せに過ごせますように (R)

◆ 園児・保護者・保育士の先生方の願いが叶いますように！
園長 緒方 克成

行事予定

31日 歯磨き講話 (幼児)

- <英語教室：第2・4月曜日> (幼児) 23日
- <数の教室：第2・4曜日> (5歳児) 26日
- <体育教室：木曜日> (幼児) 5日・12日・19日・26日
- <フッ素洗口：水曜日> (4.5歳児) 4日・11日・18日・25日

あたたかいお言葉に職員一同励まされました。ありがとうございます。



乳児クラスだより

セミの鳴き声と共に梅雨明け！毎日暑い日々が続いていますが、沐浴や体拭きをしながらさくら組さんなりに夏を感じています。毎日着替えをするようになり、子ども達は日々成長しています！「今からお洋服脱ごうね。まず左手から出そうね～」と毎日同じ声掛け、手順で関わっています。子ども達は見通しが持てるようになってきて、自然と手を出してくれたり洋服をひっぱって脱ぐ仕草をしたり育児に自主的に参加してくれています。これが感動的で嬉しい瞬間☆毎日同じことを繰り返すと、いつか子ども達はやってみようとしています。その時にたくさん認めて褒めていくと「大好きな人が喜んでくれるから、やってみよう」と自立へ向かっていきます！今後もこの瞬間が増えるように一人ひとりと関わっていきたいと思えます。さくら組 田中由佳里



さくら組さんの願いが叶いますように☆

セミの鳴き声が、園庭をにぎやかにしている今日この頃。青空の下、そんなセミ達にも負けないくらい元気いっぱいの子ども達が、頬を真っ赤に染めながら園庭を駆けまわっています。汗をたくさんかいた後は、手を石けんで洗い、お茶を飲んだり、体拭きをしたり。『きもちいい～♪』と笑顔を見せてくれます。自分で服を脱ぐ、衣服の前後を確認しながら自分で着替えようとする姿も沢山見られ子ども達の成長を感じます。粘土あそびでは手先を使って、ちぎる、手の平・腕の動きの力を調整して棒状や球体にも挑戦！『へび～！』『カリカリお菓子～！』とイメージを表現したり、組み合わせてみたり♪子ども達の見立てる力は、この時期にとっても大切にしていきたい力です。8月も夏ならではの遊びを楽しみ、毎日を健康に元気いっぱい過ごしながら、夏の思い出を作っていきたいと思えます！ ゆり組 中村 望



雲ひとつもない青空と賑やかな蝉の声に夏本番を感じるこの頃。子どもたちも暑さを感じながらも、水遊びや体拭きで心地よく過ごしています。体拭きでは自分のタオルや衣服をみて指さし、持ち物も【ジブンノ】と喜びます♡毎日のご準備ありがとうございます。水遊びでも子ども達も水の感触を不思議がり、指先、腕、足と少しずつ触れ、慣れてくると自らシャワーを浴びるほどです！心地よい時間を楽しみ暑い夏を楽しみたいものですね！活発に外で遊んだ後は、お部屋ではお友だちと手を取り合って、わらべうたに体を揺らしお友だちと微笑み合う姿です。お友だちを思い合う気持ちが芽生え、遊具の貸し借りも少しずつ「どうぞ♡」「ちょうだい♡」と手や言葉で伝えようと成長しています。子どもたちの日々の成長、瞬間を大切に见守っていきたいと思えます。たんぼ組 菊本奈緒子

梅雨が明け夏本番の暑さに身体も疲れていると思います。休息と栄養、水分を十分に取らしましょう。体調の悪い時は特に熱中症になりやすいので十分注意しましょう。8月7日(鼻の日) *呼吸をする=身体に酸素を届けます。 *匂いをかぐ=危険察知に重要な働きをします。 *鼻から入った空気から埃や細菌を取り除き暖めたり、湿らせたりして肺に送ります。(語呂合わせから8月7日を{鼻の日}と制定し鼻の知識などについて啓蒙を行っています。 看護師 森あけみ

